



## Grußwort für Tierschau in Miesbach am 15. April

### Beitrag

**Die Viehzuchtgenossenschaft Rosenheim veranstaltet am Samstag, 15. April in der Oberlandhalle von Miesbach die heurige Tierschau. Hierzu hat sich Landrat Otto Lederer vom Landkreis Rosenheim für die Übernahme der Schirmherrschaft bereiterklärt. In seinem Grußwort schreibt er:**

Liebe Gäste,

trotz der über 260.000 Einwohner ist der Landkreis Rosenheim ländlich strukturiert. Wiesen, Felder und Wälder prägen das Landschaftsbild. Zu den tragenden Säulen unserer heimischen Landwirtschaft gehört eine leistungsfähige Rinderzucht. Die Viehzucht ist eine alte Tradition. Stand in früheren Zeiten dabei vor allem die Milch- und Fleischleistung der Tiere im Mittelpunkt, sind mittlerweile besonders Themen wie Tierwohl, Tiergesundheit und Fitness wichtige Schwerpunkte der Zuchtarbeit. Nur Tiere, die sich wohlfühlen, die gesund sind und denen es gut geht, liefern auch gute, schmackhafte Milch in der gewünschten Qualität und Quantität – und das ihr Leben lang.

Die Viehzuchtgenossenschaft trägt einen wichtigen Teil zu dieser Entwicklung bei. Dabei setzen die Betriebe auf die Kraft der Gemeinschaft, um das Expertenwissen für sich zu nutzen oder die Vermarktung zu professionalisieren. Die Tierschau ist ein Höhepunkt für diese Gemeinschaft. Zum einen kann man hier die züchterischen Erfolge bewundern – zum anderen ist die Präsentation eine gute Gelegenheit, mit den Menschen vor Ort ins Gespräch zu kommen und über moderne Landwirtschaft und artgerechte Viehhaltung zu informieren. Das Interesse der Verbraucher hierfür ist da. Nicht nur die Ukraine-Krise, auch die langandauernde Corona-Pandemie hat für ein Umdenken in der Bevölkerung gesorgt: Lebensmittel und deren Erzeugung gewinnen wieder mehr an Bedeutung. Denn besonders jetzt rückt die Frage nach der eigenen Versorgungssicherheit immer mehr in den Mittelpunkt der öffentlichen Diskussion. Dazu leisten unsere Landwirte einen entscheidenden Beitrag. Sie liefern nicht nur qualitativ hochwertige Produkte wie Milch oder Fleisch, sondern sie pflegen und erhalten auch unsere Kulturlandschaft. Daher möchte ich mich an dieser Stelle für Ihr Engagement herzlich bedanken. Gerne habe ich die Schirmherrschaft für die Tierschau der Viehzuchtgenossenschaft Rosenheim übernommen. Das von uns allen gewohnte Bild unserer Heimat gäbe es ohne Ihre Arbeit und Ihre Leidenschaft nicht. Jede Zeit bringt neue Herausforderungen. Ich

bin mir sicher, unsere Züchterinnen und Züchter stellen sich auch den künftigen Themen und rüsten sich gemeinsam dafür.

**Ich wünsche Ihnen dabei weiterhin alles Gute sowie Glück und Erfolg in Haus, Hof und Stall.  
Ihr Otto Lederer, Landrat**



Tierschau

VZG Rosenheim

Samstag, 15. April 2023

In der Oberlandhalle Miesbach



**Kategorie**



1. Land- & Forstwirtschaft

**Schlagworte**

1. Bayern
2. Landrat
3. Miesbach
4. Rosenheim
5. Schirmherrschaft
6. Tierschau
7. VZG Rosenheim-Ost